

ROSCOFF

Circulation. Un vaste projet ouvert à la consultation

5 novembre 2012

Dans l'objectif d'intégrer le port de Bloscon à la ville et de fluidifier les déplacements, la municipalité a étudié une refonte du plan actuel de circulation. Les documents qui concernent les aménagements des limitations de vitesse, des sens uniques, des extensions de la zone de rencontre et de la zone bleue font l'objet d'une exposition présentée à la mairie jusqu'au 30 novembre. Les mesures proposées visent à généraliser la limitation des vitesses à 50km/h, voire 30km/h, sur l'ensemble de la voirie urbaine, et 20km/h sur la zone de rencontre. La circulation à sens unique serait appliquée à partir de Rosko-Goz vers l'église, rues Kergariou, Victor-Hugo et Corbière, rue Brizeux vers la rue Jules-Ferry, et rue Joseph-Le-Mat vers la rue Bara. Une zone bleue serait appliquée place de la République. Une signalétique permettra de mieux identifier les liaisons douces avec Perharidy, Santec, Saint-Pol, Bloscon...



Des réunions avec les riverains envisagées

Ce nouveau plan de circulation va conditionner les déplacements et les décisions seront prises avec le concours des habitants dans la plus large concertation, en tenant compte des problématiques et des solutions qu'ils auront exprimées. Des réunions publiques avec les riverains des secteurs concernés sont envisagées dans les mois à venir. Exposition ouverte à la salle des mariages, jusqu'au 30 novembre; ouvert du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30; le samedi, de 9h30 à 11h30.

Contact Tél.02.98.24.43.00.